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     Canadian Policy Thinking in an American Policy Setting-Brown Bag Learning Session   
                                 A Leading to Learn and Learning to Lead Leadership Program’s initiative
      1. How would you rate this learning activity?
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Excellent

Good

Fair

Poor
      2. Were your questions answered to your satisfaction? 
Strongly agree
Agree
Disagree
Strongly disagree
      3. The learning activity stimulated your interest and reflection in the subject area
Strongly agree
Agree
Disagree
Strongly disagree
4. Are there any subjects you would have liked to be included or discussed?
5. Something new you learned was…
6. Additional comments and/or suggestions. 
       (This question is to be answered only by participants from the Leadership Program). 
7.  How might the learning from this event help you to further your reflection and make connections pertaining to your understanding and application of leadership? 
Your feedback is highly appreciated and will be used for future improvement. Thank you!

                    La réflexion stratégique du Canada dans un contexte stratégique américain 

                                                  – Activité d’apprentissage Info-lunch

                Gérer pour apprendre et apprendre pour gérer est une initiative du programme de Leadership
     1. 
Comment évaluez-vous cette activité d'apprentissage?
Excellent

Bon

Moyenne
Pauvre

      2. 
Vos questions ont-elles été répondues à votre satisfaction.
Fortement en accord
En accord
En désaccord
Fortement en désaccord
      3. 
Cette activité d’apprentissage a stimulé votre intérêt et réflexion sur le sujet.
Fortement en accord
En accord
En désaccord
Fortement en désaccord
4. Y a-t-il d’autres sujets dont vous auriez souhaité discuter lors de cette activité d’apprentissage?

5. Ce que vous avez appris de nouveau est…
6. Suggestions et/ou commentaires supplémentaires. 

(Seulement les participants du programme de Leadership doivent répondre à cette question)
7. Comment cette séance d’apprentissage pourrait-elle vous aider à approfondir votre réflexion et établir les liens concernant votre compréhension et application du leadership? 

Votre rétroaction est grandement appréciée et sera utilisée pour référence future. Merci!
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